
      Ill.mo Sindaco della Città di Biella 

        Ill.mo Presidente del Consiglio Comunale  

        Spett.le Ufficio Affari Generali  

Biella  18/04/17                      INTERROGAZIONE  ( risposta  scritta e orale )     

MANUTENZIONE RINGHIERE VIA SERRALUNGA –SALITA VIA MARCONI 

Considerato che    

In seguito ad una mia segnalazione finalmente dopo mesi è stato sistemato definitivamente  un tratto di 
ringhiera nella salita di via Marconi  in  seguito ad un incidente stradale  

Verificato che   

A poca distanza dal tratto appena riparato ci sono altri due punti altrettanto pericolosi per i pedoni e per la 
viabilità  

Preso atto che     

A distanza di mesi sembra che questa amministrazione non si sia accorta di nulla . 

Ricordando che  

la manutenzione ordinaria e soprattutto quella legata alla sicurezze dovrebbe essere al primo posto tra le 
priorità di chi amministra la città  

SI INTERROGA CODESTA AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 

- Come è possibile che nessuno si sia accorto dei tratti / pericolanti di ringhiera nonostante in  due strade 
molto trafficate sia da pedoni che da veicoli ? 

-Entro quanto tempo verranno sistemate ? 

- Ad oggi la manutenzione della città soprattutto nel centro storico è molto carente nonostante le tante 
promesse fatte : cosa intende fare la giunta Cavicchioli ? 

 

I Consiglieri della Lista Civica Biellese  

Paolo Robazza 

Donato Gentile 

Federico Maio 

Pietro Barrasso  

 

 



               
 
 

  
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 

 
 

 


